

## Communiqué de Presse

Réf.: saa/11.07.2016

Neuchâtel, le ministère public et la police neuchâteloise communiquent :

### **Accident mortel de la circulation routière.**

**Lundi 11 juillet, vers 8h30, un accident mortel de la circulation s'est produit à Neuchâtel.**

Lundi 11 juillet 2016, vers 8h30, un accident de la circulation s'est produit sur le Quai Louis-Perrier à Neuchâtel. Pour une raison encore indéterminée une automobiliste, circulant en direction de Lausanne a perdu la maîtrise de son véhicule qui est venu percuter un scootériste, qui circulait normalement en direction du centre-ville de Neuchâtel à la hauteur de l'immeuble n° 1 du Quai Louis-Perrier. Ce dernier a été hélicoptéré par la REGA à l'hôpital de l'île à Berne. Malheureusement, il n'a pas survécu à ses blessures. Quant à la conductrice responsable, elle a été interpellée par la Police Neuchâteloise.

La route a été fermée jusqu'à midi.

Une enquête est en cours par la Procureure de permanence et la police neuchâteloise afin d'établir les circonstances de cet accident.

Toutes personnes pouvant donner des informations sur cet accident est priée d'appeler la police neuchâteloise au +41 32 889 90 00.

En l'état, aucune autre information ne sera communiquée.

Neuchâtel, Le 11.07.2016

Nathalie GUILLAUME-GENTIL-GROSS  
Procureur  
Ministère public  
Parquet régional de Neuchâtel  
Rue des Tunnels 2  
2006 Neuchâtel

032 889 61 71